



MONSIEUR LATOUCHÉ

« Les artistes en tournée ont besoin de bien manger, d'être bien reçus, qu'on soit attentif » : Monsieur Latouche, cuisinier dans le bus restaurant de la Rock School Barbey, connaît la musique.

Le bus anglais garé dans la cour de la Rock School Barbey est devenu emblématique de la salle de concerts. Le véhicule à impériale ne sert plus au transport de passagers, mais est équipé pour la restauration des artistes. Dans le milieu, on appelle cela « le catering ». Cuisine en bas, salle à manger en haut. Aux fourneaux, et non pas au volant,

Monsieur Latouche, repreneur du concept importé au début des années 2000 par le couple franco-britannique Ian et Chantal Derrick. Monsieur Latouche a passé dix ans à Paris à bosser pour des boîtes de catering : Bercy, Zénith et gros événements. A Bordeaux, il partage son temps entre Barbey et la cuisine du Rocher de Palmer, à Cenon.